



地域協働学校・よつろく

開校100周年

運営協議会だより

No.8

令和7年12月

第8回 地域協働学校運営協議会の報告です。

12月9日(火)17:30~18:30 四谷第六小学校 理科室



◇鹿島代表挨拶◇

- ・周年行事も滞りなく終了し、皆様お疲れさまでした。多くの方々から称賛のお言葉を頂きました。特に5, 6年生の演目が素晴らしかったです。これからも記念樹とともに10年20年その先までも四六小が存続することを願います。

◇校長挨拶◇

- ・100周年65周年、皆様のご協力に感謝申し上げます。
- ・次年度に向けて、2学期が9月1日開始になります。(それに伴い、給食を4/6 始業式より開始)
- ・学校アンケートにご協力お願ひいたします。

◇各委員・部会より◇

(松村委員 須賀町)

- ・12/26 18時30分から子ども夜警パトロールを予定しています。
校外委員にご協力をいただき行います。

(佐藤委員 スクールコーディネーター)

- ・12/6スポーツ交流会を六小会と協力して行いました。今までPTAがチラシの配布等していましたが、間があいてしまったので、六小会でチラシを前日配布しました。天気が良かったことや土曜日の午前中ということもあり50名ほどの参加がありました。親子で参加する方もいたのでこういう催しを利用してお互いが顔を合わせ、町会のことなど話す場を作ることが大事ではないかと思いました。次回は1/10です。

- ・12/18 1年生がチューリップの球根を植えます。同日3,4時間目に6年生の模擬選挙があります。

(松島委員 内藤町)

- ・12/14 防災パトロールを行います。 神社の掃除後、ごみ拾いをしながら町を回り、その後ボードゲームで遊ぶ予定です。

- ・12/28~3日間夜警を行います。

[育成会より]

- ・12/7 サッカーフェスティバル 四六小からは5チーム出場しました。全体ではチーム数が減っているのでやり方を変える予定です。

(鹿島代表 信濃町)

- ・年末夜警を予定していますが、子どもが少ないので子どもの参加はありません。

- ・先日の研修で、あいさつ運動は地域の人と顔見知りになる第一歩としてどこの学校でも力を入れてい

るようです。年内最後のあいさつ運動は12/16です。よろしくお願ひします。

(南川委員 PTA会長)

・無事100周年行事が終わってよかったです。

・PTAの校外委員のあり方について、各町会長様方といろいろと確認しながら次年度の人選を進めていきたいと考えていますので、よろしくお願ひいたします。

◇学校より 6年生担任石川主任教諭◇

・6年生は11月の100周年式典で、鼓笛・式典の参加、記念品の箸作りと盛りだくさんの内容でしたが、誰一人弱音を吐くことなく最後まで突っ走ってやってくれたと思います。式典が終わっても疲れもなく平常通り安定して生活しています。卒業に向けての準備が始まりました。

・皆さんにお配りしたお箸もすべて子どもの手作りで、こちらから提案するのではなく子ども達から記念品を作りたい、そのためにはどうしたらいいかを校長先生から提案していただき、お箸作りが実現しました。子ども達もとても有益な活動だったということで、すごく自信満々で配っていました。

・12/18模擬選挙を行います。総合の学習で、地域をよりよくするために私たちに今できることは何だろうということを題材にスタートしています。3学期には政党で提案したことを実際にボランティア活動としてやっていくことが最終目標となります。18日は11時頃より体育館で、6つの党が自分たちの思い(マニフェスト)を発表しますので、見ていただき投票にご協力いただけたらと思います。

◇教育委員会支援課 森様より◇

・周年行事の話し合いを、学校・地域・保護者と一緒にになって子ども達のために何ができるのかというところからスタートし、先ほど学校の先生からお話があったように子ども達が自ら何ができるかと考えた良い取組だったと思います。式典当日も子ども達にとっては忘れられない1日になったのではないかでしょうか。学校関係者、保護者、地域の皆さま本当にご苦労様でした。

・先日、地域協働学校研修会が教育センターで行われ、100名近くの参加がありました。とても有意義な時間を過ごしていただけたと思います。

【出席者】

鹿島代表、松島委員、松村委員、佐藤(秀)委員、佐野委員、南川委員、岩澤校長

森様(教育支援課) 中村,松村(事務局)、来山副校長、石川主任教諭

【今後の予定】

令和8年1月13日 火曜日 17時30分から 会場:理科室